

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.24 2023.10.3 文責 上谷基博

クラスの団結のための最強アイテム完成!!!

力作が体育館のギャラリーに集結!果たしてグランプリの行方は?!



制服の見直しにあたってアンケートを実施します。

10月に入りました。令和5年度も折り返し、後半戦に突入です。まずは明日に迫った体育大会ですね。いろんな意味でみなさんの活躍を本当に楽しみにしています。大いに頑張ってくださいね。

7月20日に発行した『北風と太陽』NO.19にも書きましたが、今回制服の見直しを行います。開校24年目を迎え、この間気候の変動や社会情勢の変化等、いろんな面で一度しっかりと見直す必要があると考えました。これにあたって近日中に生徒のみなさんおよび保護者の皆様にアンケートを実施させていただきます。現在の制服を普段着用しているの率直な意見をいただきたいと思っています。検討の結果、制服を変更となった場合、新制服の導入は最短で令和7年度の入学生(現小学5年生)からとなります。みなさんが着用することはありませんが、これから入学する後輩のため、いろんな意見をもらえたらと思います。なお、アンケートは生徒・保護者ともオンラインで実施させていただきます。



体育大会の翌日より1分前のオルゴールは鳴りません!

本校では8:25までに登校することになっており、それを過ぎると「遅刻」となります。4月以来、これまで8:25のチャイムの2分前と1分前の2回、合図としてオルゴールを鳴らしています。

2学期に入り、ギリギリに登校してくる人が3年生を中心に増えています。我々は「遅刻」させないために、時には大きな声で急ぐように呼びかけます。しかし、残念なことにオルゴールが鳴っても急ぐ気配すらない人が一定数いるのが現状です。そこで生徒指導部の先生方と論議した結果、1分前のオルゴールを一旦廃止することにしました。みなさんには余裕を持って登校してほしいです。特に3年生のみなさん、来年4月からの新生活を考えた時、大多数の人は確実に今より早い時間に家を出なければなりません。スムーズに移行するためにも今から余裕を持った朝になるように努力してほしいと思います。



さあ、いよいよ体育大会です。睡眠を十分とり、朝食をしっかり食べ、たっぷりの水分と帽子を忘れず登校してくださいね。